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識  字  率  向  上  週  間

2010年３月17日　第１２５６回　例　　会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　鐘　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

唱　　和  ソングリーダー　高 柳 美 之

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

副知事でコップ10支援推進委員会議議長の
稲垣隆司氏の「生物多様性条約第10回締結国
会議の成功に向けて」の特別講演、各クラブの
環境活動発表（当クラブは合瀬川周辺の清掃活
動・発表者：平岩慎次）、名大大学院環境学の
竹内恒夫教授のトーク＆トーク、交流会、音
楽演奏、地域物産品展示の檜吉君の名前入り
お酒等も良かったですね。
振り返りますと昨年３月15日ＰＥＴＳ（会長

エレクト研修セミナー）時に故保浦ガバナー補
佐は、ＩＭを当クラブの「まず始めよう！地域
からの環境改善・パートⅡとして継承し、クラ
ブ紹介を皆でワイワイやろう」と言われ、昨年
度実行委員長と子クラブの会長として運営委員
会等に参加させて頂きました。このＩＭの成功
に命をかけた保浦君の熱いご遺志をパネラーと
して分区の皆様にお伝えしたい一心で、数百枚
から笑顔写真を選び発表しました。
元ガバナー始め多くの方々から「中々やるね

え」「良くやって頂いた」等のお言葉に、天国の
保浦君も喜んで頂いたと思います。

クラブで植えた五条川の桜
の花が咲きました。1953年以
来の３番目の早さだそうです。
1771年３月４日は、杉田玄

白らが若い女処刑囚の解剖を
見学し、医学書『ターヘル・
アナトミア』の翻訳（４年後に
『解体新書』出版）にとりかか

り、性が比較的自由だったのに「膜」が訳造語さ
れて、貞操感が180度ひっくり返った日です。
日本では不明遺体160858体の内の4.8％の

6569体が解剖（千葉県では年に7000体の内200
体）されますが、常勤解剖医は1.8人で超不足で
す。私の経験では会社等資金援助は生の臨床学
会は沢山ありますが、死の解剖学会では殆どな
しで大切な仕事なのにボランティア状態です。
昨年３月に21歳で逝去された名古屋大学法学

部の財団奨学生の故伊藤康祐君のブログを本に
した「個独のブログ」が出版され、中日新聞にも
大きく掲載されました。将来国際弁護士として
世界の紛争国の法律整備をして、平和を夢見た
若者の価値ある本ですので、ご一読ください。
さて先週６日に名古屋清須クラブのＩＭが終

り、藤井ガバナー補佐が見事に纏められました。

〝ロータリーソング〟 
〝それでこそロータリー〟

次回のお知らせ　　　（３月31日）

卓　　話

ロータリー情報委員会
担当：片山　進委員長

（1258回）

本日のお知らせ　　　（３月24日）

夜間例会 【18：00】

担当：親睦活動委員会、会場委員会
会場：名鉄グランドホテル

（1257回）
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出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：33名
出席数：26名
出席率：90.3％
第1253回（前々々回）修正出席率　96.9％
第1254回（前々回）　修正出席率　90.6％

〈メークアップ〉　　　　第1254回分

大野（真）君（江南ＲＣ）
辻君（ＲＣＣ）
鈴木君（西尾張分区）
冨田君（広報委員長会議）
田中君（Ｒ財団委員長会議）
藤岡君（広報雑誌委員長会議）

ニコボックス　　　 委員長　森 川 洋 司

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

７月22日より、劉強君の出身地、内モンゴル
への旅行を計画しています、大勢の参加を。

１．北名古屋市環境美化推進委員会・役員会開
催の件

　　日時：３／ 18（木）　13：30
　　場所：北名古屋市役所（西庁舎）３Ｆ
　　出席：平岩会長
２．研究グループ交換(Ｇ.Ｓ.Ｅ)派遣壮行会催

の件
　　日時：４／９(金)　18：00
　　場所：名古屋東急ホテル　４Ｆ栄の間
　　出席：会長、幹事(推薦クラブとして)、熊

　　　澤ＧＳＥ委員、㈱アビバＦＣ事業部
　　　森元豊様（輩出企業代表者様として）

３．第６回地区広報委員会開催の件
　　日時：４／６(火)　17：00
　　場所：駅前モンブランホテル
　　出席：堀尾地区委員
４．第３回新世代委員長会議中止の件
　　４／６(火)予定していた会議は中止となり

ました。
５．登録会費引き落としの件
　　11月夜間例会、12月年末家族会、１月三ク

ラブ合同新年会
　　上記３開催分の登録費を３／ 25に引き落

としさせていただきます。

委員会報告　　　 副会長　熊 沢 勝 則

次期は津島クラブのお人柄の素敵な高木輝和
ガバナー補佐が、担当されます。
昨日は稲沢荻須美術館での西尾張ロータリー

美術展に出席し、素晴らしい作品の中で野田和
正さんの絵が大好評でした。
お世話係の遠藤正昭さんに感謝します。
本日は住川次期会長のＰＥＴＳ報告です。 

※住川君のＰＥＴＳ報告は
　　　　　ホームページをご覧ください。

瀧本君　次年度会長　住川さん、幹事中村さん、
ＰＥＴＳ、お疲れさま。

安藤君　住川会長エレクト、ＰＥＴＳ報告ご苦
労様です。

野田君　ロータリーの美術展の飾り付けを、16
日に行ってきました。時間が許されましたら
観てください。

山下君　濱島さん、地区協代理よろしくお願い
します。

中村君、松尾君、藤岡君　業務多忙。

第1256回（本日計）　　　　　 29,000円

本日迄の累計額　　　　　1,343,190円

平 成 2 2 年
月のお　　い

☆誕生日祝福
（会　　員）　　　
１日 住川誠一君　　４日 山本正則君
６日 大野東秀君

（会員夫人）
９日 太田清美さん

☆結婚記念日祝福
６日 安田基甫君・貞　子さん
10日 尾関正美君・千賀子さん
14日 高柳美之君・企世子さん
15日 水上惠一君・幸　子さん
30日 片山　進君・友　子さん

☆在籍表彰
冨田昭雄君（２年）

中村隆文次期幹事



2010－2011年度のための会長エレクト研修セミナー報告
日　時：2010年３月31日　　会　場：名古屋東急ホテル

会長エレクト　住川　誠一

ＲＩ会長　レイ・クリンギンスミス
（米国ミズリー州カークスビル在住）

職業は弁護士

2010－2011年度ＲＩテーマとして

「地域を育み、大陸をつなぐ」
を提唱されました。又強調事項として

　＊ポリオの撲滅

　＊青少年プログラムの推進

　＊人道的プロジェクトの推進。

　　・平和と紛争の予防

　　・紛争解決

　　・疾病予防と治療

　　・水と衛生設備

　　・母子の健康

　　・基本的教育と識字率向上

　　・経済と地域社会の発展

地区ガバナー補佐　田嶋　好博様
名古屋北ＲＣ（西区菊井町に在住）

2010－2011年ガバナー方針

「クラブに夢と活力を」
　＊毎日が職業奉仕…社会と企業の関係

　＊ＩＴの活用…余分な会合は省く

　　・10年後はＩＴ以外は伝達手段はなくなる

　　　かもしれない。反動としてふれあいが希

　　　薄になる。

　＊メークアップは例会に出席して…サインだ

　　けでなく例会に出席してクラブと交流を深

　　める。

＜会長方針＞

　＊全てのプログラムと運営を簡素にできないか…Ｒ財団未来の夢計画より

　＊会員の増強を図る…永遠のテーマ

　＊ＩＴの活用

　＊各種助成金の見直し

　＊月１回の夜間例会を設け会員相互の親睦を図る

　＊大きな行事も無いことでありクラブ内充実を図る

　＊クラブ内を包み込む風土として春風のようなやさしさを持って会員同士の交流を深めよう。


